



**Von:** proLAA [mailto:buero@prolaa.at]

**Gesendet:** Dienstag, 24. Juni 2014 21:52  
'buero@prolaa.at'

**Betreff:** Bgm Fass tritt aus dem Land um Laa aus!

**An:**

Sehr geehrte Damen und Herren!  
Liebe proLAA-FreundInnen!

Anlässlich der Gemeinderatssitzung vom 24. Juni 2014 stellte Bürgermeister Fass den Antrag, dass die Stadtgemeinde Laa aus dem **REV - Regionalentwicklungsverein Land um Laa** austrete. Begründet wurde dieser Antrag dahingehend, dass Bgm Fass das Vertrauen in die Bürgermeister des Landes um Laa verloren hat.

### **Gegen die Stimmen von proLAA wurde der Antrag angenommen!**

Wieder eine weitreichende Fehlentscheidung der SPÖVP Stadtregierung. Offensichtlich aus persönlicher Kränkung von Ing. Fass, hat sich die SPÖVP Regierung zu dieser Beschlussfassung hinreißen lassen. Dem zu Grunde liegen offensichtlich Meinungsverschiedenheiten in Sachentscheidungen, welche Bgm Fass nicht akzeptieren wollte. Schade. Anstatt in gemeinsamen Gesprächen Überzeugungsarbeit zu leisten, zeigt man sich beleidigt und geht.

Dieser offensichtlich unüberlegte Schritt (Auf Rückfrage von GR Christian Bauer konnte nicht einmal ein Termin für den Austritt genannt werden) ist ein herber Rückschlag für die Stadt Laa, das Land um Laa und zwangsläufig auch das Ende der landesweit angesehenen „Bürgermeisterrunden“.

Nur gemeinsam mit den Umlandgemeinden konnte das Land um Laa in den letzten Jahren bzw. letzten beiden Jahrzehnten sich derart gut entwickeln.

Beispielsweise werden die Verdienste der Gemeinschaft des Landes um Laa angeführt

- ✓ **Landesausstellung Kirchstetten**
- ✓ **Kulturelle Entwicklung des Landes um Laa**
- ✓ **Tourismusverein Land um Laa**
- ✓ **Therme Laa**
- ✓ **Gemeinsame Straßenbaumaßnahmen**
- ✓ **Radwegevernetzung**
- ✓ **Zwiebelfest als Regionsfest (Veranstalter ist der Regionalentwicklungsverein)**

Die Liste der Verdienste könnte beliebig erweitert werden.

Damit hat eine seit Jahrzehnten funktionierende Gemeinschaft (vorerst als Bürgermeisterrunde der Bürgermeister des Landes um Laa, dann als organisierter Verein – REV - Regionalentwicklungsverein) sein plötzliches Ende.

ProLAA bedauert diesen unüberlegten Schritt sehr.

## proLAA-Newsletter

---



Mit freundlichen Grüßen

Thomas Stenitzer & das proLAA-Team

---

**proLAA**  
**Team Stenitzer**  
Rathausgasse 4  
2136 Laa/Thaya

Email: [buero@proLAA.at](mailto:buero@proLAA.at)

Web: [www.proLAA.at](http://www.proLAA.at)

Wir sind für einen Klimawechsel in der Laaer Politik!